

## Schwerpunktwoche 2017

### Sevilla

In der vergangenen Schwerpunktwoche vor den Herbstferien durften ich und andere Spanischschüler eine wunderbare und lehrreiche Woche in Sevilla verbringen.

Endlich konnten wir unser erlerntes, wenn auch noch nicht so umfangreiches Sprachwissen in der Praxis anwenden. Zu Beginn mussten wir uns in der Sprache etwas neu orientieren, da unsere andalusischen Gastfamilien einen eher schwer verständlichen Dialekt sprachen. Zusätzlich konnten wir, soweit es eine Woche erlaubt, in die spanische Kultur eintauchen; kürzere Schulzeiten, Abendessen um 22:00 Uhr, Flamenco, Sangria und vieles mehr. Besonders gefielen mir die Ausflüge geleitet von einer wirklich liebenswürdigen Touristenführerin, dank der wir viele interessante Fakten diverser historischen Gebäude und deren Geschichte lernten.

Abends traf sich unsere Gruppe immer im schönsten Teil Sevillas: der Altstadt, wo wir erst selbst auf Entdeckungstour gingen, anschliessen in unserem sorgfältig ausgewählten Stammlokal einkehrten und den Tag gemütlich ausklingen liessen.

Der Abschied fiel nach einer so erlebnisreichen und lustigen Woche keinem leicht. Obwohl der Aufenthalt kurz war, hatten wir bereits Freundschaften mit unserer Gastfamilie und Lehrern geschlossen, welche uns früher oder später bestimmt in diese nun mit Erinnerungen behaftete Stadt zurückkehren lassen werden.



*Jeannine, 3LeSeW*

### Valencia

Unser zweiwöchiger Sprachaufenthalt in Valencia war sehr spannend und lehrreich. Es war eine einmalige Erfahrung, zusammen mit anderen jungen Leuten, unsere Sprachkenntnisse zu verbessern und Neues zu lernen. Ausserdem hatten wir die Möglichkeit den spanischen Alltag hautnah zu erleben.

*Leticia, 3GSa*

